

#SÜD-OST 21. August 2025

Neue Ortsjugendleitung in Halle gewählt

Die EVG-Jugend in Halle hat gewählt: Eine neue Ortsjugendleitung tritt an, um die Interessen junger Kolleginnen und Kollegen im Betrieb zu vertreten und frischen Schwung in unsere Arbeit vor Ort zu bringen.



Wir sagen herzlichen Glückwunsch an die Gewählten und bedanken uns bei allen, die sich beteiligt haben. Mit eurem Engagement macht ihr deutlich: Mitbestimmung lebt davon, dass junge Menschen ihre Stimme erheben und Verantwortung übernehmen.

Und es geht direkt weiter:

Save the Date - 9. September!

Da wartet etwas auf euch - für alle, die neu dabei sind, schon lange dabei sind oder einfach Lust haben, die EVG-Jugend besser kennenzulernen. Mehr verraten wir noch nicht - die Infos folgen über die üblichen Kanäle.

Wir wünschen der neuen Ortsjugendleitung viel Erfolg, gute Zusammenarbeit und spannende Projekte für die kommenden Jahre. Gemeinsam sorgen wir dafür, dass die Anliegen der Jugend in Halle gehört und umgesetzt werden.